



ひよこぐみだより 9月



2022年9月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこ組さんの様子

まだまだ暑い日が続きますね。室内の温度を調節したり、汗の処理をしたりして熱中症に気を付けたいですね。8月は、冷え過ぎないようにぬるい水を使用し、水遊びを楽しみました。手でちゃぽちゃぽと水しぶきをあげて手や身体にかかる感触を楽しんだり、水遊び用の玩具を水に浮かべてみたりとじっくりと楽しんでいましたよ。“そろそろあがろう”と声を掛けると、“嫌だ”と顔を横に振ったりぐずったり、“もっと遊びたい!”という気持ちを訴えていました。9月も暑い日があれば、また楽しむ機会を作っていきたいと思います。

最近、自己主張が出てきました。嫌な時はアピールをして自分の気持ちをあらゆる方法で保育者に必死に伝えようとしています。これも成長の一つですね。子どもたちの気持ちを十分に受け止めていきたいと思います。体の方もしっかり成長してきています。歩くことができる子が増えました。いっぱい歩けると笑顔で“見て!歩けたよ!”と保育者の顔を見ながら、嬉しそうです。心も体も日々成長していますね。これからもみんなの成長が楽しみです。



今月の活動

秋祭りがあります。秋祭りの余韻も楽しみながら、秋祭りごっこをしたいと思います。

涼しくなってきたら、散歩に沢山出かけたいと思います。

♪歌♪

どんぐりころころ・まつぼっくり・おんまはみんななど…♪

食事大好き!

食事の用意が始まると“食べたい!”と訴え、自ら手を洗いに行ったり自ら椅子に座ろうとしています。手づかみで食べたり食具を使って食べようしたり、食べるのが大好きなひよこ組さんです。少しずつ食事形態をあげていきたいと思っています。個々の発達に合わせて進めていきますね。食材表など声掛けますのでよろしくお願いします。



お願い

- ・暑い日が続きます。体温調節がまだ上手に出来ない時期です。こまめな水分補給、休息を心掛けて下さい。衣服は、大人より一枚少なめが目安です。
- ・子ども同士のやりとりが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・夏の疲れが出てくると思います。ゆったり休める時は十分な休息をとり、早めの就寝を心がけましょう。